

NEWSLETTER DE L'APEL



(ASSOCIATION DE PARENTS D'ELEVES DE L'ENSEIGNEMENT LIBRE)

NOTRE DAME DES ANGES

EDITO

Voici déjà la 5ème newsletter de l'APEL NDA! Malgré les incertitudes actuelles, nous tentons de garder le cap et de poursuivre nos efforts pour proposer à l'ensemble de l'école des animations qui viennent recréer du lien. Avec le printemps, de nouveaux événements sont annoncés, notamment la grande tombola et le vide grenier virtuel! Vous participez? Et ne manquez pas notre reportage à la cantine de l'école! Trois membres de l'APEL ont déjeuné avec les élèves et vous proposent une immersion en pages 4 et 5!

RETOUR SUR LES ÉVÉNEMENTS PASSÉS

CARNAVAL : je me déguise, tu te déguises, ils se sont déguisés !

Merci à tous pour votre participation au carnaval!

Bien que cet événement se déroulait pendant les vacances, vous avez été nombreux à nous envoyer les vidéos et photos de vos enfants déguisés! Découvrez le montage que nous avons concocté ci-dessous!

Quelques enfants ont également apporté leur masque fait maison pour les exposer à l'école! Les avez-vous vu accrochés sur notre grand Elmer dans le hall?





VENTE DE CHOCOLATS DE PÂQUES

42 commandes de chocolats de Pâques De Marlieu ont été enregistrées, ce qui représente un bénéfice de 484€, qui seront bien sûr réinvestis pour les activités de vos enfants ou des aménagements dans l'école! Régalez-vous bien!



NOS PROCHAINS ÉVÉNEMENTS!

LA CHASSE AUX OEUFS EST OUVERTE!

L'APEL NDA va jouer les lapins de Pâques! Au programme : décoration de la cour (les poules et autres lapinous vont envahir l'école!) et chasse aux oeufs! Plusieurs animations sont prévues et adaptées aux différentes classes : énigmes, rébus, jeux, etc.

Mais chuuut! Pas un mot aux enfants! Laissons-les profiter de cette jolie surprise!

LA TOMBOLA DE PRINTEMPS

L'APEL NDA souhaitait renouveler le loto qui s'était tenu début 2020 dans la cantine de l'école...

Mais, vous l'aurez compris, nous ne pouvions pas (encore) envisager ce type d'événement. Qu'à cela ne tienne, nous vous proposons une grande tombola de printemps avec de nombreux (et chouettes!) lots à gagner! A découvrir sur la page Facebook de l'APEL NDA!

Vous avez jusqu'au 5 avril pour acheter vos tickets en ligne sur Hello Asso (<u>ICI</u> ou en tapant <u>https://cutt.ly/6xlqgcK</u>). Le tirage au sort aura lieu le samedi 10 avril et sera retransmis sur la page Facebook de l'APEL!





LE VIDE GRENIER VIRTUEL

Le vide grenier est un rendez-vous annuel attendu à Notre Dame des Anges! En 2020, nous n'avions malheureusement pas pu maintenir l'événement (confinement, toussa toussa...).

Mais en 2021, nous ne renonçons pas et vous proposons une édition virtuelle, qui se déroulera courant mai. Nous vous tiendrons informés très prochainement pour tous les détails!







QUELQUES INFOS EN VRAC!

DES NOUVELLES CAGES DE FOOT DANS LA COUR!

Grâce au don d'un généreux donateur, parent d'élève à NDA, l'APEL a pu financer l'achat de cages de football pour proposer de nouveaux jeux aux élèves de primaire! Robustes et transportables, elles promettent de belles heures d'amusement sportif lors des temps de récréation! Un grand merci pour ce geste!





LA NOUVELLE BOITE AUX LETTRES DE L'APEL

Une jolie boite aux lettres a été installée dans le hall de l'école, en face du secrétariat, afin de faciliter la communication entre les parents et l'APEL. Bons de commande, règlements, cartes postales ou même bonnes idées : cette boite aux lettres est à votre disposition !

SILENCE, ÇA POUSSE!

Vous les avez déjà vues, ces grandes jardinières en bois, qui trônent au fond de la cour des maternelles ? Oui oui, celles qui sont vides depuis l'ouverture de la nouvelle école! Et bien l'APEL NDA s'est emparée du sujet et brainstorme actuellement afin qu'elles soient prochainement remplies de fleurs et autres végétaux! Notre objectif: donner vie à ces petits carrés de verdure et embellir la cour pour les beaux jours! Nous vous donnerons vite des nouvelles de ce joli projet printanier!



APPEL À PARTENARIATS!

L'APEL EST SOLIDAIRE ET SOUTIENT LES ARTISANS ET COMMERÇANTS

Vous êtes artisan ou commerçant et vous souhaitez vous faire connaître auprès des parents d'élèves ? Proposez-nous vos produits locaux et l'APEL vous soutiendra en organisant des ventes en partenariat avec vous !







REPORTAGE: EN IMMERSION À LA CANTINE NDA!



Trois membres de l'APEL NDA ont déjeuné au restaurant scolaire avec les élèves et le directeur d'établissement, Monsieur Bourbouze. Rotation des classes, temps pour le repas, quantités, etc. Nous vous proposons une immersion à travers notre reportage ci-dessous en répondant aux questions que vous vous posez le plus souvent!

Comment se déroule un passage au restaurant scolaire pour les enfants ?

Tous les élèves rentrent par la double porte intérieure, au bout du couloir du rez-de-chaussée. Les maternelles sont servis à table par les Agents Spécialisés des Ecoles Maternelles (ASEM) et le personnel de service Scolarest. Une fois leur repas terminé, les élèves sortent par la porte donnant sur la cour, respectant un sens unique de passage.

En primaire, un « élève-crieur » par classe appelle ses camarades dans la cour au moyen d'un panneau sur lequel est écrit la classe. Samantha badge le passage d'un élève appelé, dès qu'il récupère son plateau et s'engage dans la file du self. De cette manière, son repas est comptabilisé. Les élèves se servent auxmêmes sur un plateau : l'entrée unique d'abord, le plat chaud avec ou sans viande, puis le laitage (yaourt, fromage) et dessert.

Souvent, les aliments non périssables de la veille (barquettes de fromage, compotes, fruits frais..) sont proposés en « bonus » si les enfants souhaitent compléter leur repas.

Quand ils ont terminé, les élèves débarassent leur plateau : les couverts d'un côté, l'assiette et le verre de l'autre. Puis direction la sortie et la récré pour se défouler avant la reprise!

Comment s'organise la rotation des classes à la cantine en temps de Covid ?

Le service de restauration démarre à 11h15 avec les PS et MS, et se termine à 13h30 par les CM2. La pause méridienne est allongée pour permettre à tous les élèves de déjeuner sereinement. Dans un souci de distanciation en espace fermé, les élèves d'une même classe déjeunent à la même table. Aussi, leur table est séparée des autres classes par une table vide (au plus, 4 classes déjeunent au même moment). Les tables sont nettoyées entre chaque passage.

Combien de temps ont les enfants pour déjeuner ?

Les enfants peuvent prendre le temps qu'ils le souhaitent pour terminer leur repas. Ceux qui sont inscrits à des ateliers avec Passion'Elan ne sont pas oubliés et mangent avant ou après selon l'horaire de l'activité. Mais la plupart du temps, les enfants ont très envie de rejoindre leurs copains pour profiter de la grande récréation du midi!

Comment sont élaborés les menus ?

Un rendez-vous avec une diététicienne Scolarest est organisé à chaque début d'année avec la direction de l'école afin de prévoir les menus qui seront proposés sur l'année scolaire. De la viande deux fois par semaine, du poisson une fois par semaine, un menu végétarien hebdomadaire... Une réunion trimestrielle se tient également avec le responsable régional afin de s'assurer du bon fonctionnement de la cantine.

Et sinon, c'était bon?

Oui! La tartiflette était à notre goût! Mais vous savez ce qu'on dit? Les goûts et les couleurs...;-)







Au menu ce jour-là!

Salade mélangée & croutons

Tartiflette

Compote pomme banane bio

















380 repas servis chaque jour en moyenne à la cantine NDA

SAVIEZ-VOUS

88% des élèves sont demi-pensionnaires

7 personnes employées par Scolarest pour le bon fonctionnement de la cantine : 3 à la laverie, 2 à la préparation, 2 au service, accompagnées des 6 ASEM



Légende des photos

1&2 - Le self des entrées et des desserts

- 3 Le plateau du jour
- 4- Le service du « chaud »
- 5 Distances respectées!
- 6 L' « élève crieur »
- de classe
- 7&8 La zone de débarrassage



